

Expediente: 1660-BFR-2025

Honorable Concejo:

Vuestras Comisiones de Educación, Cultura, Ciencia e Investigación y de Deportes y Recreación han considerado las presentes actuaciones y por unanimidad de los votos emitidos, aconsejan sancionar la siguiente:

RESOLUCIÓN

Artículo 1º.- El Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento a la Federación Marplatense de Atletismo con motivo de celebrar su 80º aniversario.

Artículo 2º.- Entréguese copia de la presente, con sus fundamentos, a representantes de Federación Marplatense de Atletismo en un acto a realizarse al efecto en el Recinto de Sesiones “C.P.N. Carlos Mauricio Irigoin” del Honorable Concejo Deliberante en fecha y horario a convenir.

Artículo 3º.- Comuníquese, etc.-

SALA DE COMISIONES

**Educación, Cultura, Ciencia e Investigación, 28-10-2025
Deportes y Recreación, 12-11-2025**

**Reunión nº 19
Reunión nº 7**

FUNDAMENTOS

El presente acto administrativo tiene por objeto reconocer a la Federación Marplatense de Atletismo con motivo de celebrar su 80º aniversario.

El 5 de octubre de 1945 el profesor Justo Ernesto Román y el señor Carlos Alfredo Inda fundaron la Federación Marplatense de Atletismo.

La reunión fundacional se concretó en la sede del Club Ciclista General Pueyrredon ubicado en la calle La Rioja 2061, aprobándose los estatutos que reglamentarán su actividad y procediendo a la elección de la primera Comisión Directiva.

Justo Ernesto Román, nacido en Mar del Plata el 7 de agosto de 1914, es uno de los padres del deporte marplatense debido a su significativa incidencia en la formación y desarrollo de numerosas entidades deportivas de la ciudad, siendo además un referente nacional e internacional en el deporte.

En su carrera, Román ocupó diversos cargos de relevancia tales como Presidente de la Federación de Atletismo, Presidente de las Federaciones de Básquetbol Masculino y Femenino, de Voleibol y de Patín, entre otras y fue también Vicepresidente de la Confederación Argentina de Atletismo. Su legado en la ciudad incluye la fundación de numerosas instituciones deportivas, el desarrollo de eventos internacionales y la creación de un estadio atlético que lleva su nombre.

Carlos Alfredo Inda, nacido el 8 de abril de 1919, desempeñó un rol esencial en la historia del atletismo local, habiendo sido Presidente del Gama Atletic Club, también ocupó posiciones relevantes en la Federación Atlética de la Provincia de Buenos Aires y la Confederación Argentina de Atletismo, marcando un hito en el deporte de la ciudad.

La creación de la Federación Marplatense de Atletismo fue posible gracias a varias reuniones en las que participaron figuras emblemáticas como Letfala Abraham, Francisco González, Pedro Larrauri, Raúl Perales, Justo Ernesto Román y José San Esteban, muchos de los cuales formaron parte de la primera Comisión Directiva.

La Federación Marplatense de Atletismo ha tenido, a lo largo de sus 80 años de historia, una trayectoria llena de logros y éxitos, organizando campeonatos nacionales e internacionales y formando a destacados atletas que han representado a la ciudad y al país en competencias de alto nivel.

Entre sus logros más significativos se encuentran la organización de los Juegos Panamericanos de 1995, Campeonatos Sudamericanos e Iberoamericanos de Atletismo y la creación de certámenes como la Maratón Ciudad de Mar del Plata, la Copa Panamericana de Marcha Atlética y los Torneos Internacionales Semana del Mar y Justo Román.

A lo largo de estos años, más de 160 atletas marplatenses han representado a la Argentina en competencias internacionales, incluyendo a destacados deportistas olímpicos como Verónica Depaoli, Mariano Mastromarino, Florencia Borelli, Belén Adaluz Casetta y María Peralta, entre otros.

En la nómina de atletas varones, además de los olímpicos, se encuentran deportistas de la talla de Diego Lacamoire, Osvaldo Frigerio, Mariano Jiménez, Leonardo Malgor, Fabián Romaszczuk, Emir José Martínez, Jorge Monin, Juan Francisco Garmendia, Ricardo Vigo, Carlos Intaschi, Oscar Raimo, Rolando Rodríguez, Pedro Cáceres, Jorge Castillo, Juan Carlos de Bastos, Sebastián Valcarce, Fernando Marzano, Fabián Garbolino, Guillermo Cacián,

Mauricio Besteiro, Gustavo Heger, Hugo Peyrel, Mariano Sala, Rubén Coria, Matías Carranza, José Garaventa, Ricardo Franzón y Hugo Giménez.

Entre las mujeres podemos citar a Ana María Comaschi, Adriana Pero, Susana Jenkins, Micaela Levaggi, Valeria Rodríguez, Mariana Borelli, Alejandra Bevacqua, Silvia Murialdo, Ana Oliver, Sandra Izquierdo, María de Bastos, Noelina Madarieta, Hilda Cappello, Gabriela García, Marta Ressia, Natalia Siviero, Alicia Echarren, Marcela Araujo, Lilia Gamboa, Nélida Vivas, Alejandra Llorente, Roxana Preussler, Juana Zuberbuhler, Marisol Frigerio, Indiana Holgado, Nélida Rionegro y María Cristina Falacara.

A nivel olímpico, la Federación Marplatense de Atletismo ha tenido presencia en el arbitraje de Rubén Pedro Aguilera y en el ámbito técnico, en los entrenadores Leonardo Michel Malgor y Daniel Díaz.

A lo largo de estas ocho décadas contó con la asistencia técnica, entre otros, de reconocidos entrenadores como Fernando Rodríguez Facal, Federico Maidana, Nómár Fernández, Andrés Albornoz, Hugo Dadín, Alfredo Chanllio, Olga González e Hilda Coene.

La Federación Marplatense de Atletismo no solo ha destacado por la organización de actividades deportivas, sino también por su compromiso con la formación de atletas y la promoción de valores como la superación, el esfuerzo y el trabajo en equipo, formando hombres y mujeres de bien que trascienden más allá de sus logros deportivos.

Por ello, el Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento a la Federación Marplatense de Atletismo con motivo de celebrar su 80º aniversario.-